

VITRY-EN-CHAROLLAIS ÉDUCATION

École : les deux bâtiments conservés pour cette rentrée



■ L'école maternelle. Photo Jean Claude MANSIER

L'école de Vitry-en-Charollais est composée de deux bâtiments qui forment le groupe scolaire Jean-Gilbert. L'un accueille les classes primaires et un autre bâtiment, les classes de maternelle. Ce dernier est plus adapté aux petits avec une salle de jeux contenant des jouets pour occuper les jeunes enfants, une salle de repos qui permet aux bambins de faire la sieste et des

toilettes et lavabos adaptés aux plus petits.

Si la commune a perdu une classe à la rentrée 2014 et une seconde à la rentrée 2015, le déploiement des élèves dans les structures ne devrait pas être modifié. Ainsi, pour cette nouvelle rentrée, et comme le confirme la mairie, les deux bâtiments sont conservés.

J.-C. Mansier (CLP)